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Protokoll zum 19. ordentlichen Plenum des 
Allgemeinen Studierendenausschusses der 

Legislatur 2020 

 Datum    Beginn  Ende Ort  

02.09.2020   14:08    15:20     Zoom-Videokonferenz 

 Redeleitung    Protokollführung  

 Joshua Gottschalk   Philip Cramer  

Anwesenheit   

Vorsitzende  Joshua Gottschalk, Philip Cramer 

Referent*innen  
Marthe Marie Monreal, Felix Pestke, Megan Zipse 

Beauftragte  
 

 

Autonome 

Referent*innen  

Fabienne André, Benjamin Fachinger 

  

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia  

Der Vorsitzende Joshua Gottschalk eröffnet die Sitzung um 14:08 Uhr.  

  

Philip Cramer wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  

Joshua Gottschalk stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen angenommen:  

1. Begrüßung & Regularia 

2.  Anträge 

3.  Berichte & Projekte 

4.  Termine & Sonstiges 

 

Joshua fragt nach, ob eine FIT*-Person bereit ist die Redeleitung zu übernehmen. Es besteht 

kein Bedarf. 
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Joshua Gottschalk wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 

 

 

TOP 2: Anträge  
 

Felix betritt die Sitzung um 14:11 Uhr. 

Damit besteht die Beschlussfähigkeit. 

 

Joshua stellt den Antrag „Auszahlung der gesamten Aufwandsentschädigung“ des autonomen 

Frauen* Referats vor. 

 

Antragsnummer: 2020/IIIf/007/A 

 

Antragssteller*in: Fabienne André 

 

Antragstext: Hiermit beantrage ich die Auszahlung der gesamten Aufwandsentschädigung in 

Höhe von 750€ an die Referentin Annika Jung. Das ausgezahlte Geld wird für gemeinsame 

Teambuilding-Aktionen genutzt, an denen auch Mitarbeiterinnen des Referates teilnehmen 

können, die keine Referentinnen sind. 

 

Anmerkungen: 

 

Antragshöhe: 750,00€ 

 

Der Antrag wurde am 01.09.2020 mit (4/0/0) einstimmig angenommen. 

 

 

Joshua berichtet, dass der Antrag „Verpflegung HoPo-Klausurtagung“ im Umlaufbeschluss mit 

150,00€ beschlossen wurde. Es sollen jedoch nur 100€ verwendet werden. 

 

 

Marthe betritt die Sitzung um 14:15 Uhr. 

 

 

Benjamin schlägt ein Stimmungsbild zur Bewerbung der Veranstaltung „Kleinkunst 

kennenlernen“ mit 30€ vor. Es fällt mit (5/0/1) positiv aus. 

 

 

Joshua stellt den GO-Antrag auf Vorziehen des TOP 3: Berichte und Projekte. Es gibt keine 

Gegenrede 

 

TOP 3: Berichte und Projekte  

 

Felix schlägt eine Teambuilding Maßnahme vom AStA vor. Er wünscht, dass sich der Vorsitz 

darum kümmert.  

Marthe wünscht sich besonders auch größere Teilnahme an den Plena. 

 

Joshua fragt nach der konkreten Umsetzung der Teambuilding Maßnahme.  
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Fabienne schlägt einen gemeinsamen Tag auf der AStA Ebene gemeinsam mit den autonomen 

Referaten vor. 

 

Benjamin hebt besonders den Mehrwert von persönlichem Kontakt hervor. Er wünscht sich, 

dass sich Referent*innen persönlich abmelden, wenn sie nicht zu den Plena können.  

 

Felix wünscht sich durch persönlichen Kontakt besonders die zwischenmenschlichen 

Beziehungen zu verbessern. 

 

Marthe wünscht sich, dass der Vorsitz konkret Maßnahmen einleitet, um ein stärkerer Präsenz 

zu fördern. Das Problem fällt für sie klar in dessen Aufgabenbereich. 

 

Benjamin erklärt die bisherige Handhabung, dass lediglich Referent*innen zu den Plena 

erscheinen. 

 

Joshua stellt den GO-Antrag auf Rückkehr in den TOP 2: Anträge. Es gibt keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Anträge 
 

Benjamin stellt die Anträge „Bewerbung Vortrag Melanie Dellenbach“ und „Honorar Melanie 

Dellenbach“ des autonomen Ästhetik Referats vor. 

 

Antragstitel: Bewerbung Vortrag Melanie Dellenbach 

 

Antragsnummer: 2020/IIId/   /A 

 

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger 

 

Antragstext: Das Ästhetik-Referat beschließt, die Bewerbungskosten für den Vortrag von 

Melanie Dellenbach zu übernehmen 

 

Anmerkungen: 

 

Antragshöhe: 50,00€ 

 

Der Antrag wurde am 02.09.2020 mit (1/0/0) vom autonomen Ästhetik Referat angenommen. 

 

 

 

Antragstitel: Honorar Melanie Dellenbach 

 

Antragsnummer: 2020/IIId/   /A 

 

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger 

 

Antragstext: Das Ästhetik-Referat beschließt, das Honorar für Melanie Dellenbach. 

 

Anmerkungen: 

 

Antragshöhe: 150,00€ 
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Der Antrag wurde am 02.09.2020 mit (1/0/0) vom autonomen Ästhetik Referat angenommen. 

 

 

Benjamin erklärt den Inhalt des Vortrags und benennt konkret Fettshaming und Lookismus als 

Inhalte die Thematisiert werden. Die Veranstaltung soll am 15. September stattfinden. 

 

TOP 3: Berichte und Projekte 
 

Benjamin berichtet vom LAT. Ende dieser Woche wird es einen ausführlichen Bericht auf der 

Seite des AStA geben. Abrufbar unter: https://www.asta-wuppertal.de/services-2/dokumente-

und-protokolle/ („LAT & fzs 2020“): 

 

 

Marthe berichtet vom „Sonderlehrpreis für herausragende Lehre“ des IfB. Für das Gremium 

werden noch weitere studentische Mitglieder primär aus der School of Education gesucht.  

 

 

Felix wünscht sich beim Rektoratsgespräch die Exmatrikulationszahlen in Erfahrung zu bringen. 

Er will außerdem die aktuellen Zahlen der Überbrückungshilfe beim HSW erfragen. 

 

Joshua antwortet, dass die Exmatrikulationszahlen bereits erfragt wurde. Die Zahl sei laut 

Rektorat jedoch sehr gering. Dennoch wird das Thema beim Gespräch thematisiert werden. 

Besonders relevant ist dabei der Vergleich zum letzten Jahr. 

 

 

Joshua berichtet von der Ersti-AG. Das ZIM ist grundsätzlich bereit technische Unterstützung zu 

bieten. Personell sei dies jedoch nicht möglich. Es besteht die Bereitschaft des ZIM ein Video 

zur Erklärung der Hochschulpolitik im kommenden Semester zu drehen. Aktuell werden 

verschiedene Angebote für Videos eingeholt.  

 

 

Joshua berichtet von der Sitzung des Haushaltsausschusses. Der Nachtragshaushalt wurde 

positiv aufgenommen. 

 

Die AStA-Ebene wurde vor der Sitzung so umgestaltet, dass sich in kleinen Gruppen auf der 

Ebene getroffen werden kann. 

 

Es wird die Menge an Personen thematisiert, die Ebene betreten können.  

 

Marthe wünscht sich die AStA Ebene nicht für AStA-Externe zu öffnen, da es personell 

schwierig sei die Corona-Richtlinien einzuhalten.  

Sie schlägt vor die kommenden Richtlinien der Uni abzuwarten.  

 

Joshua plant zunächst bei der Uni nachzufragen und daraufhin eine Abstimmung im AStA zu 

machen. 

 

 

Felix verlässt die Sitzung um 15:01 

 

 

https://www.asta-wuppertal.de/services-2/dokumente-und-protokolle/
https://www.asta-wuppertal.de/services-2/dokumente-und-protokolle/
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Benjamin berichtet, dass es für die Podiumsdiskussion zur Kommunalwahl, Rückmeldungen 

von allen angeschriebenen Parteien gab. 

 

Joshua schlägt ein Stimmungsbild über die Bewerbung der Veranstaltung mit 30,00€. Es fällt 

mit (6/0/0) einstimmig positiv aus.  

 

 

Joshua berichtet, dass es bald Gespräch mit dem Rektorat geben wird. 

 

 

TOP 4: Termine und Sonstiges 
 

Benjamin: Die Selbsthilfegruppe „Studieren mit (psychischen) Problemen“ trifft sich regelmäßig 

montags um 18:00 über den Discord Server: https://discord.gg/QXTwJ8y 

Bei Problemen mit der Verwendung des Links wird um Rückmeldung an inklusion@asta.uni-

wuppertal.de gebeten. 

 

 

Fabienne: 10.09. feministischer Lesenachmittag 

 

30.09. Workshop mit femnet e.v. zu „Was wollen wir morgen tragen?“ 

 

 

Joshua: Das nächste Plenum wird am 16.09. um 14:00 unter folgendem Link stattfinden: 

https://uni-wuppertal.zoom.us/j/97366018873?pwd=UFdnZmo5Y3ZqYlpGazZnM29iWE0vdz09 

(Meeting-ID: 973 6601 8873; Passwort: AStA20/21) 

 

Joshua: nächste Woche findet die Ersti-AG unter demselben Link statt. 

 

 

Joshua schließt das Plenum um 15:20 Uhr. 

 

 

 

 

 
 (Redeleitung)    (Protokollführung)  
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